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Lesson 418 
 

 

 

Notes : 

1. Kùnnán can be an adjective (something is very difficult) or a noun (something is a big 

problem), as seen in the examples used in this lesson: 

Kùnnán    困难 / 困難         Problem / difficult 

 

a. Duì wǒ lái shuō, méi zuò guò de shìqíng dōu suànshì kùnnán de shìqíng . 

对我来说，没做过的事情都算是困难的事情. /  

對我來說，沒做過的事情都算是困難的事情. 

According to me, things that I’ve never done before are considered to be difficult things . 

 

b. Yǒu kùnnán de shíhòu zǒngshì hùxiāng bāngmáng . 

有困难的时候总是互相帮忙. / 有困難的時候總是互相幫忙. 

Whenever there are problems we always help each other . 

2. Tuánjié refers to getting the encouragement and support of others, as seen in Cānjiā 

yùndòng bǐsài de shíhòu ，xiǎngyào dé dào hǎo de jiéguǒ ，yīdìng děi gēn qítā rén 

tuánjié hézuò . 

Tuánjié    团结 / 團結               Rally 

Cānjiā yùndòng bǐsài de shíhòu ，xiǎngyào dé dào hǎo de jiéguǒ ，yīdìng děi gēn qítā 

rén tuánjié hézuò 

参加运动比赛的时候，想要得到好的结果，一定得跟其他人团结合作 /  

參加運動比賽的時候，想要得到好的結果，一定得跟其他人團結合作 

When you participate in a sports contest ，if you want to have a good result ，you have 

to rally and work together with others 

3. Zhùfú can also mean “to wish good on others”, as seen in Suǒyǐ wǒ zhùfú nǐ néng měi 

mèng chéng zhēn . 
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Zhùfú     祝福 / 祝福     Bless 

Suǒyǐ wǒ zhùfú nǐ néng měi mèng chéng zhēn 

所以我祝福你能美梦成真 / 所以我祝福你能美夢成真 

So I wish that your dreams can come true 

4. Sales in stores are referred to as zhékòu huódòng , as seen in Bǎihuò gōngsī méiyǒu 

zhékòu huódòng de shíhòu ，wǒ huì zhíjiē shàngwǎng qù chá wǒ xiǎngyào mǎi de 

dōngxi . 

zhékòu huódòng        折扣活动 / 折扣活動   sale promotion 

Bǎihuò gōngsī méiyǒu zhékòu huódòng de shíhòu ，wǒ huì zhíjiē shàngwǎng qù chá wǒ 

xiǎngyào mǎi de dōngxi 

百货公司没有折扣活动的时候，我会直接上网去查我想要买的东西 /  

百貨公司沒有折扣活動的時候，我會直接上網去查我想要買的東西 

When the department store is not having a sale ，I will directly go online and look up the 

things I want to buy 
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